

みのわ通信

No. 60

【発行】
箕曲地域づくり
委員会
63-0453

新年明けまして

おめでとーございませう

皆様には、健やかに新春を迎えられた事とお喜び申し上げます。

昨年は、夏祭りをはじめとする箕曲地域の各行事が円滑に行われました。これはひとえに皆様のご協力の賜物と深く感謝しております。

さて、昨年の漢字一文字は「災」でしたが、文字どおり大阪や北海道での地震、数度の台風の上陸など甚大な自然災害がありました。幸いに箕曲地域は大きな災害には見舞われませんでした。幸いにつ起こるかわからない災害に対する備えをしておく必要があります。

一方、箕曲小学校の統廃合問題は結論が先送りになりましたが、今後、若い方々が進んで住める活力のある箕曲地域にするため、平成の次の時代に向けた安心安全のまちづくりを目指し、皆様と共に「災」転じて「福」となす）ように開かれた地域づくり委員会を進めてまいります。

今年の皆様のご多幸をお祈り申し上げますとともに、箕曲地域各事業への変わらぬご支援をお願い申し上げます。

箕曲地域づくり委員会会長

男山倫夫



「箕曲流健康づくり」を発表

「若いも若きも」「ぴいちぴち」みんな元気いっぱい!

平成二十七年度から始まりました「まちじゅう元気！プロジェクト」の取り組みについて、市内十

五地域の活動報告会が十二月十二日と二十日に武道交流館いきいきで行われました。箕曲地域は保健委員を中心に何年も続いていて各各地区での出前健康教室や民生委員を中心に開催す



る各地区でのサロン、市民センターで開催の地域のサロン「もも太郎」・子育てサロン「ももちゃん広場」の活動や健康福祉部主催の「ノルディックウォーキングや健康のつどい等、健康福祉部の方々がパワーポイントを使い堂々と発表してくれました。

箕曲地域づくり委員会では地域ビジョンに基づいた「みんなが生きがいを持つて暮らせる」まちづくりを目指しています。そのため、健康づくりや介護予防の取り組みはもちろんのこと、子どもから高齢者までが交流し、まちじゅうが元気で支え合いができる地域にしていきます。

市民税・県民税 出張申告相談のお知らせ

相談日：平成31年2月27日(水)

受付時間：9:30～

会場：箕曲市民センター 1階会議室

市役所課税室が市民税・県民税の出張申告相談を開催します。「確定申告(所得税)」は受付できません。